

夏の遊びを楽しんでいます

家族参観会で保護者の方に第2園舎のプールを組み立てていただきました。プール開き前から子ども達は、プールに入れることを楽しみにしていました。夏ならではの遊びを子ども達が考えて楽しんでいます。



第1学期終業式

1歳以上児が遊戯室に集まり、1学期の終業式が行われました。園長先生から夏の約束と、9月1日に”みんな元気で登園しよう”と約束をし、その後、子ども達が1学期楽しかったことを発表しました。「水遊びをしたこと」「参観日でおうちの人と一緒にゲームをしたこと」など友だちやお家の人と一緒に過ごした思い出を話していました。



防犯教室・不審者侵入訓練

小山交番の宮原さんに防犯教室・不審者侵入時の対応の訓練をしていただきました。

いか…ついていかない
の…くるまにのらない
お…おおきなこえをだす
す…すぐににげる
し…おとなににしらせる



見守りをお願いします

4月から大きなけがもなく子どもたちは元気に過ごしました。

7月21日に1学期が終わり、1号児は、22日から夏休みに入りました。地域の方の温かい見守りをよろしくお願いたします。

今後の予定

- ★8月のペンギンランドは、お休みです。次回は9月5日(火)です。駐車場は消防ポンプ小屋脇の道に入って右側のゲートボール場道路側です。
- ★9月1日 第2学期終業式・引き渡し訓練

回覧



するがおやまっこ

令和5年8月1日 するがおやまこども園



子ども達が、保育者や友達と遊ぶ楽しさ、一緒に活動する面白さを感じながら遊びを展開してきた1学期も終わりになります。梅雨が明ける前から連日暑い日が続く、子ども達は園庭でプール遊びや色水遊び・石鹸を使った泡遊びを楽しんでいます。地域の方を園行事にお招きすることはできませんでしたが、農業委員さんに教えていただきながら一緒にさつものつるさしをしたり、ひまわりのお花を頂いたりなど、地域の方の温かい心にふれることができました。ありがとうございました。

七夕のつどい

農業委員の山崎さんのお宅から、竹を2本頂き子ども達が短冊に願い事を書き、七夕飾りを作成しました。第1園舎の飾りは第2園舎の大きな子ども達が作成してくれました。みんなで楽しく七夕の会になるように子ども達が考えてくれました。年長児は、自分たちでシュロの葉を細く裂き試行錯誤しながら笹飾りをつけていました。昔からの行事をこれからも大事にしていきたいです。



家族参観会

P T Aの方々にも協力をしていただき、ゲームや制作、フォトスポットで家族で記念撮影など…親子でスタンプラリーを楽しみました。P T A役員さん達が準備してくださった海の生き物や魚を親子で選んで色を塗り、ビニールプールに泳がせ、魚釣りに挑戦！職員が発達に合わせた釣り竿(長さ、形など)を用意しました。すぐに自分の魚をみつけて釣り上げる子、試行錯誤している子、どの子も親子でとても楽しそうでした。

“大好きなお家の人にプレゼントをしたい”と子ども達や職員で相談をし、内緒で絵や写真など発達に合わせたプレゼント作りも行いました。家族参観会の日「いつもありがとう」「大好きだよ！」などと言いながら渡す姿が微笑ましかったです。家族を大切に感じ、感謝の気持ちを伝えるという機会も大切にしていきたいと思ひます。



お散歩マップを活用していきます

するがおやまこども園の職員や子ども達の中には、成美地区でない人も多くいます。子ども達に“地域を知り、地域に親しみを持ってほしい”“地域の方々とのおふれあいや地域の自然を活かした経験を積みたい”と願い、お散歩マップを職員が作成し、お散歩や園外保育を計画しました。安全への配慮やドライバーさんへの注意喚起を促す意味も込めて、園外に出かける際には、職員が黄色いTシャツを着用しています。園児を見かけましたら、あたたかい見守りや声かけをよろしくお願いたします。子ども達におすすめのお散歩スポットやお散歩マップの施設名、情報などに誤りがありましたら教えていただくと嬉しいです。また、地域の皆様にはバス乗降車で大変ご迷惑をおかけしております。今後共、よろしくお願いたします。



音淵公園の桜の木の下で



雨の日のお散歩楽しいな！



鮎沢川沿いをお散歩



第一園舎 鮎沢川沿いの歩道には季節の草花がいっぱい！



生土区ゲートボール場横に園の畑があります。



【JAふじ伊豆小山支店】野菜の苗、買い物体験



役場から鮎沢川に泳ぐこいのぼり揚げを見学にいきました。(三軒屋さん横駐車場)



健康福祉会館のフェスティバル広場、芝生も子ども達に大人気です。



第2小山踏切を渡り、駅前商店街へお散歩。



小山3区遊園地で遊んだよ。



【平成の杜】さつまいものつるさし体験



金時公園へ5歳児が作ったこいのぼりを揚げにいきました。



健康福祉会館3階ふれあいルームから電車が見えたよ。



【JR駿河小山駅・駅前交流センター】

電車を間近で見て大喜び！小山町の地図、観光地の写真を見て「ここ知ってるよ！」「こども園があったよ！」と大興奮の子ども達でした。



【小山神社にて】

室伏さんに絵本の読み聞かせをしていただきました。



音淵・雲霧神社にて



あじさいロード (雲霧神社)



【明倫地区(谷戸区)コメリ】野菜の苗買い物体験。



【小山消防署】5歳児が救助隊訓練の見学に行きました。

